
В царстве 
разделительных 

знаков





Запиши словарные слова,
 разделяя их для переноса



Проверь себя!

     аль-бом, ап-рель, 
во-семь, де-вять, 
автомобиль.



Что общего?

Название – разделительные знаки.

Какие общие действия?
Разделяют согласную от гласной Е, Ё, Ю, Я.

Каковы составные части?

Ь знак стоит в корне, Ъ знак - после приставки.

Ьъ



В каких случаях пишется разделительный ъ
 и разделительный ь знаки?

 ¬



СТУЛЯ

СЕМКА

ЛИСИ

ОБЕЗДИЛ

РУЖЁ

ПОДЁМНИК

СЁЖИЛСЯ

ВЮНОК

ОБЯСНИЛ

АТЕЛЕ

СТУЛЬЯ

СЪЁМКА

ЛИСЬИ

ОБЪЕЗДИЛ

РУЖЬЁ

ПОДЪЁМНИК

СЪЁЖИЛСЯ

ВЬЮНОК

ОБЪЯСНИЛ

АТЕЛЬЕ

Вставь нужные  буквы.



Объ – ехал, 
объ – яс – не – ние.

Разделительный Ъ
при переносе 

остаётся на строчке.



Что общего в данных словах, какое различие?
Кликни кнопкой мыши по «облаку»,где 

не пишется Ъ знак.
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Выпишите: 1 вариант – с разделительным Ь 
знаком, 2вариант – с разделительным Ъ знаком.

В столбиках кликни только те слова, которые 
пишутся с разделительным Ъ знаком .



    Сел кашу.  Пю воду. 
Веду сёмку. Забил коля. 



Собери 3 пословицы,
объясни смысл.

Рукодел…ю, не, учи, бездел…ю, учи.

С…есть, чтобы, рыбку, в, надо, воду, 
лезть.

Снег, зимой, с…ел бы, грибок, да, 
глубок.



Проверь себя

Не учи безделью, 
                         учи рукоделью.
Чтобы рыбку съесть, 
                     надо в воду лезть.
 Зимой съел бы грибок,
                   да снег глубок.



■ Сегодня я узнал …
■ Мне еще нужно отработать…
■ Для меня самым трудным было…
■ Сегодня на уроке мне было…
■ Для меня самым интересным было…

Рефлексия




